

EKSPOS

Bangun Soliditas Satuan, Dandim Aceh Timur Kunjungi Koramil Jajaran

Kusdiyono - ACEHTIMUR.EKSPOS.CO.ID

Mar 15, 2022 - 21:19



Langsa - Komandan Kodim 0104/Aceh Timur Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol., yang didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXI Dim 0104/Atim Koorcab Rem 011 PD Iskandar Muda beserta Perwira Staf dan Pengurus Cabang Persit KCK Cabang XXI, melakukan kunjungan kerja

Langsa - Komandan Kodim 0104/Aceh Timur Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P.,

M.I.Pol., yang didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXI Dim 0104/Atim Koorcab Rem 011 PD Iskandar Muda beserta Perwira Staf dan Pengurus Cabang Persit KCK Cabang XXI, melakukan kunjungan kerja, Selasa (15-03-2022).

Dalam rangkaian kunjungan kerja ke Koramil yang di sambangi pertama ke Koramil 23/Langsa Timur, yang disambut langsung oleh Danramil, Babinsa, Persit Koramil jajaran dan unsur Muspika di Makoramil 23/Lgst, Kecamatan Langsa Timur, Kota Langsa.

Sejak melakukan serah terima beberapa bulan yang lalu Dandim 0104/Atim menjelaskan, kunjungan ke Koramil jajaran sudah menjadi agenda yang disiapkan. Hal ini merupakan upaya untuk mengetahui situasi serta kondisi prajurit beserta keluarga yang berada di wilayah.

"Tujuannya ialah, untuk bersilaturahmi dan mengetahui langsung situasi prajurit dan keluarganya di wilayah," ucap Letkol Inf Agus Al Fauzi.

Selain itu, kegiatan kunjungan kerja ini juga diharapkan mampu memberikan gambaran situasi permasalahan di lapangan, serta untuk mengetahui sejauh mana kemampuan prajurit dalam melaksanakan tugas kewilayahan yang menjadi tanggung jawabnya sebagai seorang Babinsa.

Dalam kunjungan tersebut, Dandim juga menyampaikan apresiasinya atas kerja yang baik dari semua anggota Koramil atas pencapaian target vaksinasi di wilayah Melawi.

Dalam kunjungannya tersebut Dandim juga menyampaikan kepada seluruh prajurit khususnya anggota koramil 23/Lgst dan umumnya anggota Kodim 0104/Atim mengucapkan terima kasih kepada para anggota untuk saat ini anggota koramil tidak ada pelanggaran yang menonjol dan kepada anggota Persit agar selalu bijak dalam menanggapi segala macam bentuk media sosial.

Di masa pandemi Covid-19 harapan saya sebagai Dandim agar ibu-ibu mendukung tugas dari suami dan selalu menjaga kesehatan baik diri sendiri maupun istri dan anak anaknya, jangan sampai melaksanakan tugas menolong dan membantu masyarakat menjadi sehat sementara keluarga sendiri mengalami sakit dibiarkan," tegas Dandim.

Pada intinya Prajurit bekerja untuk keluarganya, oleh sebab itu jaga kesehatan karena kesehatan harganya sangat mahal.

Perhatikan faktor keamanan dalam bertugas, gunakan alat komunikasi yang ada, apabila cuaca tidak mendukung jangan paksakan diri untuk berangkat bekerja.

Lebih lanjut Dandim menegaskan kepada seluruh anggota untuk tetap semangat dalam melaksanakan segala kegiatan dengan etos kerja yang tinggi, selalu menjaga kesehatan, serta mengutamakan keselamatan dalam setiap kegiatan.